



SUAMI MENINGGAL KARENA COVID-19

Ny Nelly Ingatkan Tak Lepas Masker

YOGYA (KR) - Meninggalnya Kepala Dinas Sosial Kota Yogyakarta, Agus Sudrajat SKM MKes akibat tertular penyakit Covid-19 membawa kesedihan yang mendalam bagi istri, Ny Nelly Tristiana A Sudrajat. Dirinya terpukul atas kepergian suami tercinta.

Nelly menjawab sejumlah ungkapan bela sungkawa kepada para sahabat, teman Almarhum dan masyarakat melalui WhatsApp (WA), Rabu (2/12) dengan ucapan terima kasih atas doa dan perhatian yang diberikan. Sekaligus pula Ny Nelly mengungkapkan pentingnya memakai masker, dan jangan meremehkan Covid-19 dengan melepaskan masker tersebut, meski sekejap.

Ia berharap masyarakat



KR-Efry Widjono Putro

Masker dikenakan guru dan siswa serta orangtuanya pada dialog di sebuah sekolah di Gamping, Sleman.

belajar dari pengalaman yang dialami dirinya, agar terus menggunakan masker. Hanya buka masker sebentar, sekitar 5 menit karena wajah masih basah setelah berwudhu, justru menyebabkan virus masuk. Saat itu, dirinya melewati ruangan staf yang ternyata sedang ada kar-

yawan demam dan terkadang tidak taat menggunakan masker. "Dampaknya setelah itu, cukup fatal. Ketika kuman sudah masuk ke tubuh dirinya dan suami, merasakan demam. Namun demikian, suami tetap pakai masker. "Semoga ini bisa meyakinkan ibu bahwa pakai

masker, jaga jarak, cuci tangan itu benar-benar besar manfaatnya," ujar Nelly dalam WA.

Kepala Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian (Diskominfosandi) Kota Yogyakarta Tri Hastono membenarkan bahwa ungkapan Ny Nelly yang beredar di media sosial tersebut. Unggahan itu untuk mengajak mentaati protokol kesehatan, termasuk memakai masker.

Menurutnya, Covid-19 bisa saja mengenai siapapun, di manapun. Saling menjaga dan mengingatkan apabila ada yang lalai tidak menerapkan protokol. Tingkatkan kewaspadaan diri dengan disiplin menerapkan prinsip 4 M yakni selalu memakai masker, mencuci tangan dengan sabun secara rutin setiap akan melaksanakan

aktivitas atau setelahnya, menjaga jarak fisik apabila bertemu dengan orang lain dan menghindari kerumunan. **(Jon)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Sosial			

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005